

Communiqué de presse

4^e Building Award 2021 – Les ingénieures et ingénieurs mis à l'honneur

Un impressionnant projet d'infrastructure remporte le Building Award 2021

Lucerne, 2 novembre 2021. **Les gagnants du 4^e Building Award sont désormais connus. La remise des prix s'est déroulée le 2 novembre lors d'une cérémonie somptueuse, dans le cadre prestigieux du Centre de culture et de congrès de Lucerne. Des réalisations exceptionnelles d'ingénieurs de la construction, concourant dans cinq catégories, ont été récompensées et honorées à cette occasion. Le projet de deuxième pont sur le Rhin postérieur et de remplacement du passage supérieur sur l'A13 à Reichenau, des bureaux d'ingénieurs WaltGalmarini AG et COWI A/S, s'est imposé face à une rude concurrence. Plus de 600 invités se sont laissés guider tout au long de la soirée par Christa Rigozzi, journaliste, ancienne Miss Suisse et fidèle animatrice de l'événement. Le jeune et talentueux pianiste suisse Ricky Kam s'est, quant à lui, chargé de divertir musicalement l'assemblée.**

La distinction suisse récompensant des réalisations exceptionnelles d'ingénieurs de la construction a vécu cette année sa quatrième édition. Un jury indépendant de haut vol, composé de représentants de l'économie, de la recherche, des sciences, du développement ainsi que de l'administration fédérale et de la branche de l'ingénierie, avait préalablement sélectionné 25 projets parmi les dossiers déposés dans cinq catégories de concours. Placé sous la présidence de Sarah M. Springman, rectrice de l'École polytechnique fédérale de Zurich et professeure en géotechnique, le jury a ensuite désigné un gagnant par catégorie de concours et dénommé un lauréat final.

Projets lauréats

Catégorie «Construction d'infrastructures» et lauréat final

- COWI A/S – WaltGalmarini AG, Zurich: Deuxième pont sur le Rhin postérieur (nouvelle construction), remplacement du passage supérieur sur l'A13, Reichenau

Catégorie «Génie civil / Bâtiment» (deux distinctions)

- Schnetzer Puskas Ingenieure AG, Bâle: Reconversion du Silo Erlenmatt, Bâle
- WaltGalmarini AG, Zurich: Leuenhof, Zurich

Catégorie «Technique de l'énergie et du bâtiment»

- Kegel Klimasysteme, Zurich: Assainissement énergétique du bâtiment sis Rosenbergstrasse 30, Saint-Gall

Catégorie «Jeunes professionnels»

- Alain Escher, eicher+pauli Bern AG, Berne: COMET, Flamatt

Catégorie «Promotion de la relève dans le domaine de la technique»

- SimplyScience Stiftung, Zurich / Die Innovationsgesellschaft, Saint-Gall: SimplyNano – coffret d'expérimentation des phénomènes nano

Toutes les informations relatives aux projets lauréats sont disponibles sur building-award.ch.

«Nous avons constaté, une fois de plus, à quel point les prestations souvent invisibles des ingénieurs sont essentielles, intelligentes et remarquables. Le nombre croissant d'envois par rapport à l'édition précédente, notamment dans la catégorie des Jeunes professionnels, est plus que réjouissant», s'est félicitée Sarah M. Springman. Peu avant le dévoilement du palmarès, la présidente du jury a souligné avec enthousiasme une qualité des candidatures supérieure à la moyenne et relevé la présence, parmi elles, de projets fantastiques à caractère phare.

Des partenaires forts et la fondation bilding

Le Building Award est soutenu par l'organisation professionnelle Infra Suisse, la Société suisse des entrepreneurs (SSE) et l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils (USIC). D'autres entreprises, organisations et associations suisses de renom se joignent également à la manifestation en qualité de partenaires. La fondation bilding, laquelle promeut la relève professionnelle des ingénieurs de la construction, se charge de l'organisation et de la tenue du prix.

ilding

Fondation suisse pour la promotion
de la relève des ingénieurs de la construction

La Fondation suisse pour la promotion de la relève des ingénieurs de la construction (*ilding*) est l'organisatrice du Building Award. L'objectif général et principal de la fondation est de promouvoir et soutenir la relève professionnelle des ingénieurs de la construction, en particulier dans les disciplines d'ingénieur civil, d'ingénieur électricien et d'ingénieur CVCS. De concert avec les cinq associations qui la soutiennent – l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils (USIC), Infra Suisse, la Société suisse des entrepreneurs (SSE), Swiss Engineering UTS et le Groupe de l'industrie suisse de la technique du bâtiment (GITB) –, la fondation bilding souhaite renforcer le nombre des apprentis potentiellement aptes à des études d'ingénieurs et celui des étudiants. Elle entend donner une meilleure image des professions d'ingénieur et créer des exemples à suivre.

À votre disposition pour de plus amples renseignements:

Président de la fondation bilding et initiateur du Building Award

Urs von Arx, tél. direct: 058 520 40 20, courriel: Urs.vonArx@hbm.ch

ilding – Fondation suisse pour la promotion de la relève des ingénieurs de la construction

Effingerstrasse 1, Case postale, 3001 Berne, tél.: 031 970 08 83, courriel: info@ilding.ch